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会　長  ／ 光　永　義　則
幹　事  ／ 中 西 佳代子

●２０24～２０25年度 三次中央ＲＣスローガン

和敬で繋ぐ奉仕活動

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………光永会長

2023-2024 

元号「大化～令和」面白エピソード

●２０24～25年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  職場例会　青少年奉仕委員会担当　
 　　三次いしだたみ子ども食堂
■次回例会日時  2024年12月16日（月）　 18：30～
■次回プログラム  クリスマス家族会
̶
■第1443回例会記録
●日時………………2024年12月2日（月）12：30～
●点鐘……………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱……………………………………………………………全員
●ソング「我らの生業」………………………………………………………全員
●「DEI」唱和…………………………………………………………………………全員
●ゲスト紹介    
　　宮武会員の奥様　宮武優香様　　

　今日は、宮武会員の奥様の誕生月で例会にお
招きし出席していただいております。会員全員
でお祝いしたいと存じます。奥様おめでとうご
ざいます。
　本日のプログラムは、年次総会、上期報告と
次年度役員報告となっております。各報告者の
皆さんよろしくお願いいたします。
　令和６年も今月で千秋月となりました。ところ
で、元号の面白エピソードについてであります
が、後のプログラム等の時間も必要ですので挨
拶の全話は会報に掲載することとし、元号の定
められた一部のエピソードについてお話します。
　元号は飛鳥時代（西暦592年）1432年前「大化」
～現在の「令和」となっています。
　まず法律で定められた元号法では・・・元号は
政令で定める。皇位の継承があった場合に限り
改めると書かれています。それでは、法律で決
まっている元号が決まるまでのしくみを見るとこ
のようになります。
　【内閣総理大臣が数名の有識者にお願いしま

す】⇒【各有識者が２～５個
の案を提出】⇒
　⇒【内閣官房長官が整理
し、内閣総理大臣に報告】⇒
【いくつかの案の中から全
閣僚による会議で決定】
　近年決められた元号で初
めて知ったエピソードがありました。皆さんはご
存じでしょうか？
　まず一つは、「明治」です。明治はくじ引きで
決まった。慶応4年（1868年）9月7日夜、前越
前藩主・松平慶永(よしなが)が考案したいくつ
かの元号をくじにして、天皇自らが賢所(けん
しょ )で抽選し、「明治」を引き当てたと言われて
います。古来より、日本でくじは神の意志を問う
大切な神事とされていたことで、こうしたこと
があったようです。
　もう一つは「昭和」です。昭和は新聞社の誤報
で決まった。かつて大正天皇崩御(ほうぎょ )の
際、東京日日新聞が「元号制定『光文(こうぶん)』
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会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 6名
6名
3名

0名
30名

90.91％

Make-up
出席合計
出席率

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　28,000円

■SAA……………………………………………酒井SAA
●会員誕生日…今日は宮武さんの奥様をお招きして
　ますので、皆様一緒にお祝いしたいと思います。
　村竹会員、信国会員のお二人も誕生日を迎えら
　れます。

●会員ニコニコBOXへご出宝

光永君 宮武会員の奥様をお招きして。お誕
 生日おめでとうございます。（大口）
宮武君 妻の誕生日祝いを頂きありがとうご
 ざいます。（大口）
村竹君 一年間早いものです。ありがとうご
 ざいます。（大口）
信国君 誕生日祝いありがとうございます。
 上半期報告をさせて頂きます。（大口）
杉谷君 妻の誕生日にお花ありがとうござい
 ました。喜んでいました（大口） 
山崎君 不注意で右手中指を骨折して忘年杯
 に出られなくなり申し訳ありません。（大口）
大井君 本日次年度理事役員発表です。よろ
 しくお願い致します。
平田君 今年のカレンダーが残り1枚になり
 ました。
武口君 上半期報告します
沖　君 総会を祝して。宮武会員の奥様誕生
 日おめでとうございます。
小根森君　上半期報告します。よろしくお願い
 致します。
中島会員　本日はよろしくお願い致します。

と決定」と報じたところ、実際に発表されたのは
「昭和」でした。新聞社としては歴史的な大スクー
プだったのに、大誤報。これは、発表前に報道さ
れたため、次点候補だった「昭和」が正式に採用
されたと言われています。後に「光文事件」とし
て知られているようです。
　知らないことも多いなと思いました。

■「四つのテスト」唱和…………………………武口会員
　師走に入りまして、慌ただしいとともに寒くなりました。
職員全員インフルエンザ予防接種を小根森先生の
ところで接種させていただきました。皆様方もお気を
つけ下さい。唱和

■幹事報告……………………………………………中西幹事
●本日は宮武会員の奥様をゲストにお迎えしていま
　す。
●本日１９時から三次グランドホテルにて理事役員
　会を行います。関係者の皆様出席よろしくお願い
　します。
●次週は職場例会です。場所は三次ふれあい会館
　になっております。時間は１２時３０分からです。お
　間違えの無いようにお願いします。
●しつこいようですが、能登災害義援金の募金がま
　だの方よろしくお願いします。
●指名委員は委員長に上田会員、委員に池田会員、
　栗本会員、山縣会員、私です。また後程お願い
　致します。

■出席報告………………………………………石田委員長
●第1441回11月18日

　
●Make-up　
●第1443回  本日の出席は36名中29名です。

■親睦委員会…………………………………栗本委員長
　本日例会終了後、親睦委員会を開催します。出
席者にはＦＡＸを送ってありますので、よろしくお願い
致します。クリスマス家族会の出席の変更がある場
合は私までお伝えください。欠席の方も１万円ご負担
いただきますので、よろしくお願い致します。
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■プログラム《年次総会》…………………………………………………………………………………………………………………………………

《幹事》　ただ今から、例会プログラムの年次総
　会を行います。クラブ細則第4条第1節により、
　議長を光永会長にお願いします。
《会長》　それではただいまより、クラブ細則第3
　条第1節により年次総会を開催します。
　議題は次年度の理事、役員の選出です。
　よろしくお願いします。
　まず、先週の例会で指名されました指名委員
　の皆様とオブザーバーの大井会長エレクトと
　私が別室にて原案の審議を行いますので、し
　ばらくお待ち下さい。
《会長》　お待たせいたしました。
　　それでは指名委員長から次年度理事、役員
　　案を発表していただきます。

《指名委員長》　ただいまより次年度理事、役員
　　案を発表いたします。
　　……………案を読み上げる………………
　以上ご提案申し上げます
《会長》　ただ今、指名委員長より提案の次年度
　理事、役員案について何かご意見ご質問はご
　ざいませんか。
　ないようでしたら拍手でご承認いただけます
　でしょうか。
　　　　…………拍手で承認………………
　ありがとうございました。それでは、大井次年
度会長とただ今承認されました次年度理事、役
員の皆様は前の方にお集りください。大井次年
度会長からご挨拶をお願いします。

次年度理事役員の選出

会　長 大井睦子
副会長 石田光雄
会長エレクト 井上幸三
幹　事 重信　優
副幹事 山崎真也
直前会長 光永義則
クラブ管理運営担当理事　杉谷優治

2025~26 年度　理事役員の皆さん

職業奉仕委員長 酒井正治
社会奉仕委員長 沈　勝義
国際奉仕委員長 中島清貴
青少年奉仕委員長 宮武直樹
SAA  圓道健二
副 SAA  松本章治
会　計  武口純也

　
　皆様、ご承認いただき、ありがとうございます。
この14名が次年度の理事役員となります。
　初めて理事役員をされる方が、3名いらっしゃ
います。至らない点などありましたら、皆様是非
フォローをお願いいたします。
　次年度も年が明けましたら、3月ぐらいには動
き始めます。この14名で精一杯勤めてまいりま
すので、皆様のお力添えの程どうぞよろしくお願
いいたします。

《大井次年度会長あいさつ》
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上半期報告

　会員増強・選考・職業分類委員会は、杉谷会員、
村竹会員です。
　8月5日の担当例会は、会員卓話で中島会員は
「会員同士の交流がロータリーの楽しみ」、和田会
員は「ロータリークラブがくれたどこでもドア」と
いうタイトルの卓話をしていただきました。
　続きまして、ロータリー情報委員会は沖会員、
熊本会員で構成。8月26日、ゲスト講演で広島県
地域政策局中山間山地域振興課　三井 剛様、
三次市産業振興部商工観光課　商工労働企業誘
致係　藤川 あゆみ様、（株）みらいワークス地方
創生部地域副業チーム　松本　潤様をお招きし、
「外部人材による経営戦略セミナー
　　　　地域企業の持続可能な成長を目指して」
というタイトルでご講演をいただきました。
　下半期では、2月17日にロータリー情報担当、
3月10日に会員増強・選考・職業分類のプログラ
ムがあります。

会員組織委員会

副会長
井上 幸三

　ラブスローガン「和敬で繋ぐ奉仕活動」を念頭
に、全員参加で繋がりを深める事を目標に活動し
て参りました。

◎出席委員会
　　石田委員長と先月末退会されました角谷会
　員と２名で活動して参りました。
　　上半期担当例会はございませんでした。平

クラブ管理運営委員会

担当理事
信国　秀昭

　均出席率は88.73％でございました。引き続き
例会欠席された方のメーキャップをお願い致しま
す。
◎プログラム委員会
　　重信委員長1名の委員会です。担当例会とい
たしまして、9月30日の夜間例会で、基本的教育
と識字率向上月間であることを念頭に「ロータ
リークラブへ入会して学んだこと、もしくは学べ
そうなこと」を題材に近年入会者2名（山崎真也
会員・阿部司会員）の卓話を実施させていただき
ました。山崎会員・阿部会員には大変有意義なお
話ありがとうございました。下半期に於きまして
もクラブスローガンにふさわしい多彩なゲスト講
演、卓話を計画しておりますので、どうぞよろし
くお願い致します。
◎公共イメージ委員会
　　前田委員長はじめ野村会員・佐々木会員・和
田会員の4名で活動して参りました。今年度上半
期に於いては、会報記事の投稿、校正については
委員会、事務局との間のメーリングリストにより、
会報の校正及び意見交換が円滑にされています。
又、会員からの寄稿・投稿写真等により会員相互
の交流を図る等会報の充実に努めて参りました。
下期は例会の記録に加え会員の皆様からの投稿
の掲載等、更なる充実を図ると共にＦａｃｅｂｏ
ｏｋによる情報発信を進めて、クラブの公共イ
メージ向上に努めて参ります。　　
◎親睦委員会
　　栗本委員長はじめ圓道会員・松本会員・松尾
会員・宮武会員・谷会員・山崎会員の7名で活動し
て参りました。8月19日、広島三次ワイナリーバー
ベキューガーデンに於きまして夏の家族会を開催
し、89名の会員及びご家族の皆様にご参加いた
だき楽しく有意義に親睦を深めることができまし
た。来る12月16日には三次グランドホテルに於
きましてクリスマス家族会を計画しております。
皆様のご参加をお待ちしております。

　　下半期におきましても各委員会と連携・協力
しこのメンバーで頑張って参りますのでどうぞ宜
しくお願い致します。
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　皆さんこんにちは。職業奉仕委員会の上半期
の活動報告を致します。
　上半期は先週11月25日の例会を担当いたしま
した。「ロータリーにおける職業奉仕とは何か」を
テーマに国際ロータリー第2790地区パストガバ
ナー、勝浦ロータリークラブ所属の漆原摂子様の
ご講話をビデオで鑑賞致しました。
　下半期は会員の皆様の事業所における経営理
念とその実践について考えていきたいと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

　きんさい祭りへの参加、myさくらの手入れの
活動をしました。
12月23日には中川裕美様のゲスト講演を予定し
ています。
　また、下半期でも2回の担当例会を実施します。

職業奉仕委員会

委員長
小根森　直子

社会奉仕委員会

委員長
中島　清貴

　国際奉仕委員会　池田です。上半期の報告を
させていただきます。
　ロータリー財団担当に平田会員、米山記念奨
学会担当に安藤会員です。
　今年も7月のきんさい祭に多くの皆様に参加し
ていただき、ポリオ募金活動と骨髄バンク啓発普
及活動をしました。
　また9月には初めてポリオ根絶チャリチィー茶
会として皆さんで協力していただきました。あり
がとうございます。
　送金金額を報告します。
　◎米山記念奨学会　45万円
　◎ロータリー財団送金金額
　　・ポリオ　172,252円
　　・べネファクター　153,000円
　　・財団寄付　100,000円
です。ご協力ありがとうございました。

国際奉仕委員会

委員長
池田　美咲

青少年奉仕委員会

委員長
沈　勝義

　今年度青少年奉仕委員会では、一人ひとりの
会員が、「D・E・I」を強く意識し、地域で次世代の
リーダーとなって活躍する青少年たちの、育成と
成長を支援する活動を奨励しております。
これまで具体的な活動はございませんでしたが、
いよいよ次週、当委員会担当の職場例会として、
子ども食堂への体験学習を計画しております。
地域での子供たちを取り巻く環境の一つである、
子ども食堂の実態について認識を深め、一人ひと
りのロータリアンとして、あるいはクラブとして、
どんな協力や支援ができるのか考えるきっかけと
なれば幸いです。
引き続き下半期に向け、会員の皆様に有益な情報
が提供できるよう　委員会活動に努めてまいりま
すので、これからのご協力もよろしくお願いし、
上半期の報告とさせていただきます。

代読：中西幹事



■点鐘………………………………………………………………………………………………………………………………………………光永会長

　トラブルもなく皆様からご協力をいただき、ニ
コニコも順調にご出宝いただいております。下半
期も更なるご協力をお願いいたします。

SAA

酒井　正治

　ご協力いただき支払いも順調にできています。
下半期も皆様のご協力をいただきたいと思ってい
ます。

会　計

武口　純也

2025~26 年度　理事役員の皆さん

　きょうは、宮武会員の奥様が例会に参加してくださいまた。 
　お隣の席に座らせていただいて、こうなれば必ず聞き出したいのは『お二人の馴れ初め』…

「山口県のご出身ですよね。山口のどちら？」「下関です」「あ…下関。いい
とこですよね～。暖かいし、雪だるまなんか作ったことないでしょ」。
「（ニコッと微笑んで）雪、積もりませんからね」。（さあ、ここからが本
番！）「宮武さんとは同じ大学だったんですか？」「いいえ、そうじゃあ
ないんですよ」「えっ！じゃあどうやって知り合ったの？」しつこく聞き
出そうとする私に、奥様は「まあ、ご縁っていうんでしょうかね…」優し

い笑顔でするりと逃げられてしまいました。残念！

宮武会員の奥様をお招きして…Happy birthday！

寄稿：和田ひとみ会員
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